

Erlinda Seputri NIM C2013045 Program Ilmu Keperawatan	Dosen Pembimbing Anjar Nurrohmah, S. Kep, Ns., M. Kep. Maryatun, M. Kes
<b>HUBUNGAN HARGA DIRI DENGAN TINGKAT KECEMASAN          PADA PEREMPUAN YANG MENGHADAPI MENOPAUSE DI          DESA NOROWANGSAN KELURAHAN PAJANG          KECAMATAN LAWEYAN KOTA SURAKARTA</b>	
<b>ABSTRAK</b>	
<p><b>Latar Belakang:</b> Data Statistik Indonesia 2015 menunjukan Jawa Tengah menduduki peringkat ke 3 dari 33 Provinsi dengan penduduk wanita usia 40-54 tahun sebanyak 3.551.306 jiwa. Data DKK Surakarta jumlah penduduk perempuan sebanyak 510.007 jiwa. Data Kecamatan Laweyan penduduk perempuan berusia 40-59 tahun sebanyak 13.896 jiwa, penduduk perempuan Kelurahan Pajang usia 40-55 tahun sebanyak 2.425 jiwa dan jumlah penduduk perempuan usia 40-55 tahun Desa Norowangsan sebanyak 194 jiwa. <b>Tujuan;</b> mengetahui hubungan harga diri dengan tingkat kecemasan pada perempuan yang menghadapi menopause di Desa Norowangsan Kelurahan Pajang Kecamatan Laweyan Kota Surakarta. <b>Metode;</b> Jenis penelitian adalah <i>analitik</i> dengan rancangan <i>cross sectional</i>, sampel dalam penelitian ini sebanyak 66 responden. Teknik sampling menggunakan <i>purposive sampling</i>. Instrumen penelitian menggunakan kuesioner. Analisa data menggunakan teknik analisa <i>chi square</i>. <b>Hasil;</b> Hasil analisis diketahui perempuan yang menghadapi menopause menunjukkan mayoritas responden mempunyai harga diri rendah dengan tingkat kecemasan berat yaitu sebanyak 24 (35,4%) sedangkan responden yang mempunyai harga diri tinggi dengan tingkat kecemasan ringan yaitu sebanyak 11 (16,7%). Terdapat hubungan yang signifikan antara harga diri dengan tingkat kecemasan pada perempuan menopause dengan nilai <i>p value</i> (0.002) &lt; 0,05. <b>Kesimpulan;</b> Ada hubungan antara harga diri dengan tingkat kecemasan pada perempuan yang menghadapi menopause di Desa Norowangsan Kecamatan Laweyan Kota Surakarta</p>	
<p><b>Kata kunci :</b> <i>Harga diri, tingkat kecemasan, perempuan yang menghadapi menopause</i></p>	